





Hugo Zemelman

1961Y.

EL MIGRANTE RURAL

ICIRIA, Santiago, 1971

Como primera consideración, el autor plantea que "vale la pena preguntarse si la migración es parte del proceso de urbanización, o si, por el contrario, es el resultado de conflictos internos a la estructura agraria" (p. 13). Zemelman considera que la migración rural tradicionalmente ha sido estudiada como resultado del proceso de urbanización, especialmente por los demógrafos, pero que no existen estudios que indaguen "la migración desde el ángulo de la estructura agraria y de su cambio" (p. 7) y particularmente en "el aspecto más importante de la migración: la decisión de migrar" (p. 7).

"El Migrante Rural" se propone como objetivo llenar dicho vacío. Para abordar dicha problemática el autor dividió el trabajo en cuatro partes. En la primera se refiere a la migración y los procesos de cambio; en la segunda, estudia la migración rural según el análisis de casos; en la tercera, abarca la migración rural en las investigaciones y los censos, y en la cuarta, presenta un resumen y perspectiva de investigación.

La investigación del presente libro ya fue publicada en versión mimeografiada por ICIRIA en 1967. Es una lástima que en los cuatro años trans-

# **El migrante rural [artículo] Cristóbal Kay.**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Kay, Cristóbal

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1972

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

El migrante rural [artículo] Cristóbal Kay.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)